

Evacuan a paciente siquiátrico desde isla Quehui

Con un despliegue interinstitucional se desarrolló ayer una evacuación de un vecino desde la isla Quehui hasta el Hospital Augusto Riffart, todo en la comuna de Castro, con el objetivo de compensar su tratamiento de salud mental.

Desde la postal local se solicitó a Carabineros el apo-

yo para la derivación del isleño. Así lo señaló el mayor Claudio Ramírez, prefecto de los servicios, indicando que "personal paramédico pidió el respaldo para el traslado de un adulto en situación de vulnerabilidad y que tenía asignada una cama en el hospital castreño".

Con esta información, la

policía tomó contacto con la Delegación Presidencial de Chiloé. Su titular, Marcelo Malagueño, advirtió que "nos comunicamos con la Armada que prestó una patrullera para el traslado del paciente. Una vez en el puerto, lo esperaba una ambulancia para que reciba su atención médica".

Esta coordinación fue destacada por el gobernador marítimo de Castro, Ricardo Cárcamo, quien aclaró que se dispuso de una lancha tipo arcángel para el operativo, "que demuestra la importancia de las actuaciones conjuntas para llegar a las zonas más aisladas", concluyó. ☺



EN LANCHA DE LA ARMADA FUE TRASLADADO A CASTRO.

CEDIDA